

Suzuki bleibt Dortmund fern

Suzuki hat die Teilnahme an der Messe „Motorräder Dortmund“ (5.–9.3.2020) abgesagt. Als Grund wird die „zunehmende Ausbreitung“ des Corona-Virus auch in Deutschland genannt. Man wolle bei einer Veranstaltung dieser Größenordnung Kunden, Vertragshändler, Mitarbeiter und andere Beteiligten keinem erhöhten Risiko aussetzen, heißt es. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Image not readable or empty
/usr/www/users/autofu/media/images/small/2009/11/02//ampnet_photo_20091102_002561.jpg

Foto: